ランナー 第34号 2012年9月30日発行

#### ランナー 第34号 2012年9月30日発行

# 防災位至十一

#### 税務委員会

平成24年9月11日(火)ル・ポットフーにおきまして、部会員はじめOB、三水会の皆さんを含め31名が参加し、税務委員会主催で国土交通省東北地方整備局酒田港湾事務所の吉見昌宏所長を講師に迎え「東日本大震災を踏まえたこれからの港湾都市"酒田"について」と題した防災セミナーを開催しました。

当日は先の大震災からちょうど1年半の節目の日であり、1分間の黙祷の後セミナーが開始されました。セミナー前半では、被災地の港湾事務所から撮影された生々しい動画を前にともすれば希薄になってきていた防災意識が一気に高まるのを感じました。また後半では税の使われ方という観点から、震災から見えてきた酒田港の役割課題についての説明があり、酒田港の今後の発展の可能性に対して是非期待したいものと思いました。





懇親会



## 青年部会今後の予定

平成 24 年

★10 月視察研修

LPG ハイブリッド (株)ケイテックコーポレーション

★12月税務セミナー&忘年会

平成 25 年

# ★2月新春講演会&新年会

親会予定

平成 25 年 1 月 15 日 17:00~ ★新年の集い

> 「はやぶさ」を継ぐもの NEC 航空宇宙システム(株)

## 全国青年の集い

## 宮崎大会

シーカ<sup>・</sup>イアコンヘ<sup>・</sup>ンションセンター 11月1日 (木)・2日 (金)



税を考える週間記念講演 11月11日→11月17日 酒田市民会館【希望ホール】



# 青年部会員増強について

青年部会では部会員増強を目標に揚げております。事業内容も 魅力のある青年部会になるように充実を図っております。 是非、皆様のご紹介をいただきたくお願い申しあげます。

#### ☆ 編集後記

編集に際しご協力いただいた皆様ありがとうございました。

#### ランナー ~青年部会だより~ 第34号 2012年9月30日発行 公益社団法人 酒田法人会 青年部会

〒998-0044 山形県酒田市中町 2-4-1 マルホンビル 2F TEL. 0234(26)4772 FAX 0234(26)4788 Web Site: http://www.sakatahoujinkai.jp/ E-Mail: s.houzin@jeans.ocn.ne.jp

企画・編集 総務交流委員会



# 第1回 青年部会通常総会

平成24年4月1日、公益社団法人元年を迎え、第1回青年部会通常総会が、平成24年4月20日(金)午後6時30分より日新開発ビルにおきまして、西山署長様、佐藤統括官様を来賓として、親会からは滝井副会長をお迎えし開催しました。

議事については、平成23年度事業報告並びに収支報告平成24 年度事業計画(案)並びに予算(案)が協議され、原案のとおり承認されました。

総会終了後、卒業式、新入会員歓迎式を 兼ねた懇談会が佐藤部会長の挨拶で開会し ました。

卒業式では、卒業生に記念品贈呈式の後、 皆様より思い出や今後の青年部会への期待、 励ましのお言葉を頂戴いたしました。



佐藤部会長挨拶



西山税務署長ご挨拶





総会の様子



snapshot

新入会員の皆さんと

# 卒業生と部会長



懇親会の様子



OB と事務局

ランナー 第34号 2012年9月30日発行

#### ランナー 第34号 2012年9月30日発行

# ご挨拶

### 酒田税務署長 高橋 明

公益社団法人酒田法人会青年部会の皆様には、平素から税務行政に多大なご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

庄内平野が広がり、雄雄しくそびえる鳥海山、最上川の流れる豊かな自然環境に恵まれている伝統のある酒田で仕事ができることを大変うれしく、光栄に思っております。

青年部会の皆様は、庄内出羽人形による租税教室や各種研修会を通じ、税知識の普及や納税道義の高揚 にご尽力されていることに対しまして心から感謝申し上げます。

今後も青年部会として親会、女性部会、三水会と連携し、活発な活動を展開されることを祈念しております。

すでにご承知のとおり、税務署では、納税者の利便性と行政事務の効率化を図るため、「e-Taxの普及・拡大」に最重要課題として取り組んでまいりました。

お陰様で、当署管内のe-Taxの利用割合は大幅に増加しておりますが、署としては、更なる普及拡大に努めていくこととしておりますので、青年部会の皆様には、e-Tax利用拡大の推進役となって頂きますよう、引き続きお願い申し上げます。



# 出前租税教室

## 社会貢献委員会

社会貢献委員会担当事業として今年度も、庄内出羽人形 座長 津盛 柳貮郎 氏と共に、酒田市内の小学校4校において出前租税教室を行いました。

6月19日(火) 遊佐小学校 225名 6月27日(水) 松山小学校 33名

6月27日(水) 松山小字校 33名

6月18日(月)宮野浦小学240名(女性部会の補助)6月28日(木)浜中小49名(女性部会の補助)

が参加して下さいました。



庄内出羽人形による消費税や所得税についてのお話「税金ってなーに?」そして、「出羽人形囃子・傘踊り」の迫力ある舞に子供達も目を輝かせ、拍手喝采でした。



遊佐小学校にて



松山小学校にて



生徒からの質問風暑

## 平成24年度 第1回山形県法人会連合会青年部会連絡協議会

8月24日(金)新庄まつり、宵まつりに設定されました、山形県法人会連合会青年部会連絡協議会。駅前のメモリアルホール「大地会館」にて会議が行われ、役員選任、全国青年の集い宮崎大会、連絡協議会の次期開催地について検討した結果、25年度村山法人会、26年度酒田・鶴岡法人会(連合)に決定致しました。

また、全国青年の集い宮崎大会では、山形法人会の租税 教育活動プレゼンテーション実施に向け、着々と準備が 進められていることの報告がありました。

連絡協議会終了後、イベント会場の「アビエス」にて観覧した山車行列。

歌舞伎の名場面や歴史絵巻を光と影による幻想的な世界を再現した20基の山車、会場が感動と興奮に包まれました。









# 公開講座「事業の継承と革新」

### 社会貢献委員会

し、公開講座を開催しました。

講演では、伊勢市、伊勢神宮の歴史、観光地伊勢の戦略、そして事業の継承についてお話いただきました。

伊勢の観光事業では、伊勢神宮に隣接する約2,700坪の 自社土地を提供し、江戸期を再現した建築物による、土産 物屋「おかげ横丁」を地元経済界と企画。事業の継承につ いては、現在の状況を踏まえ、継承の時期や方法を話され、 事業の革新においては、2007年の賞味期限事件を挙げ、組 織、制度、方法、習慣等の改革の内容や現在に至るまでの 経緯を講義いただきました。

講演終了後の懇親会に参加いただき、終始歓談の中、全日程を終了しました。

講演:一般の参加者18名を含む61名

懇親会:講師含む37名



部会長お礼挨拶



女性部会長 乾杯





濱田典保社長



セミナー